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Al Presidente del Consiglio Comunale di Patrica 
 
 
 
Mozione: Richiesta di inserimento come punto all’or dine del giorno del prossimo 
Consiglio Comunale, la discussione sul progetto per  la realizzazione di una rete di 
monitoraggio ambientale per le emissioni odorigene.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale di Minoranza Gianluca Bufalini,   

• Vista la critica situazione per la qualità dell’aria e delle emissioni odorigene da anni 

lamentate nella zona industriale; 

• Vista la proposta del meetup “Patrica 5 Stelle” di realizzare una rete di monitoraggio 

ambientale per le emissioni odorigene, già inviata al Sindaco e all’Assessore 

all’Ambiente ma che per comodità allego alla presente; 

• Visto l’art. 17 del Regolamento del Consiglio Comunale di Patrica; 

  

Chiedo che al prossimo Consiglio Comunale venga inserito c ome punto all’ordine 

del giorno la discussione sul progetto per la reali zzazione di una rete di 

monitoraggio ambientale per le emissioni odorigene . 

 

Resto a disposizione per qualsiasi ulteriore chiarimento. 

Distinti saluti. 

 

Il Consigliere Comunale di Minoranza Ing. Gianluca Bufalini. 

 

Patrica, lì 14/01/2017 


